

L'invitation des 60 lauréats du plumier d'or au sénat

Le mercredi 24 Mai 2017 , j'étais donc convoquée au Sénat afin de procéder à la remise des prix du concours du plumier d'or, un concours de français organisé par une association, Défense de la Langue Française. Le sujet du concours était constitué de deux parties : une de grammaire, conjugaison, orthographe, culture générale, etc... et une de rédaction, dont le sujet était : « Qu'aimeriez-vous voir changer autour de vous ? »

Sous les arcades, devant le Sénat, je retrouvai les 59 autres lauréats, parmi lesquels certains venaient de l'étranger : de Munich, de Turin voire de Casablanca, le concours étant ouvert aux collègues internationaux. Une visite du Sénat s'ensuivit, qui nous permit de voir la salle des conférences ou encore l'hémicycle, où les sénateurs proposent des amendements afin de créer des lois, visite très intéressante et digne d'intérêt.

Puis, après avoir savouré quelques gâteaux, on nous invita à prendre place dans les salons accompagné de nos parents, car la cérémonie allait commencer. Ce concours étant parrainé par la marine nationale, quelques personnes la représentant étaient présentes. Suite à de nombreux discours, la remise des prix débuta. En partant du 60^{ème}, la liste de nom s'égrena jusqu'au mien : j'appris que j'étais deuxième ! Après avoir récupéré un sac rempli de livres, de recueils d'exercices ou de petits objets aux couleurs de la marine nationale, je me vis conviée à un week-end à bord d'un bâtiment de la marine nationale, en juin.

Ce concours aura été une belle expérience qui n'est pas tout à fait terminée et il était très intéressant d'y participer. Cela m'a permis de découvrir des lieux que je ne connaissais pas auparavant et de rencontrer des personnes venues de loin.

Anne Bobtcheff (4^{ème} C)